

# Jaga Kondusifitas Danramil Mranggen Hadiri Forum Komunikasi Ulama Dan Umaro

**Muhammad Makruf - [DEMAK.SELARASNEWS.COM](http://DEMAK.SELARASNEWS.COM)**

Mar 10, 2023 - 04:45



*komunikasi antara pemerintahan dengan para Tokoh agama dan ulama di Kecamatan Mranggen untuk bersama sama menciptakan situasi yang kondusif dalam menyabut Ramadhan dan Idul Fitri 2023*

DEMAK - Dalam rangka membangun sinergitas ulama umaro se Kecamatan Mranggen, Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyo menghadiri pertemuan forum komunikasi ulama umaro dengan tema "Peranan Ulama dan Umaro' dalam menjaga Kondusifitas Masyarakat Menjelang Bulan Ramadhan dan Idul Fitri Tahun 2023", yang diselenggarakan oleh Pemerintah Kecamatan Mranggen, di Pendopo Kecamatan Mranggen, Kamis (9/3/2023).

Acara ini digelar dengan maksud agar bisa lebih meningkatkan komunikasi antara pemerintahan dengan para Tokoh agama dan ulama di Kecamatan Mranggen untuk bersama sama menciptakan situasi yang kondusif dalam menyabut Ramadhan dan Idul Fitri 2023.



Turut hadir dalam kegiatan tersebut yakni, Camat Mranggen Bpk Wiwin Edi Widodo, S Sos,MM, Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyo, Kapolsek Mranggen Acp Nasoir, SH., Ketua KUA Mranggen Bpk Nur Ali, S.Ag, Ketua MUI Kec. Mranggen Bpk KH. Khambali, MSI, Ketua IPHI Kec. Mranggen Bpk KH. Ghozali Ihsan, Babinsa Desa Mranggen Serma As'ari, Babinkamtibmas Desa Mranggen Aipda Agus Supriyanto dan Kepala Desa Se Kec. Mranggen.

Pada kesempatan ini, Ketua MUI Kec. Mranggen Bpk KH. Khambali, MSI mengatakan bahwa “Kita semua selalu mendukung segala kegiatan yang diselenggarakan oleh berbagai pihak, guna membangun sinergitas ulama umaro dan bersama sama untuk menciptakan situasi yang kondusif”.

“Jalin kerjasama dan sinergitas antar pihak-pihak terkait dalam mewujudkan situasi yang aman dan kondusif”, imbuhnya.

Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyo menyampikan sekaligus meminta dukungan dan bantuan serta kerjasama kepada seluruh yang hadir diforum maupun masyarakat Kecamatan Mranggen pada umumnya untuk bersama-sama mendukung untuk menciptakan situasi wilayah yang aman dan kondusif, ungkapnya.

Dalam acara Forum Komunikasi Ulama dan Umaro (FKUU) ini juga sebagai salah satu wadah untuk bisa sama-sama menghargai dan menghormati di setiap perbedaan guna menjaga situasi kamtibmas menjadi lebih kondusif, diharapkan masyarakat Kecamatan Mranggen untuk menyamakan persepsi dalam meningkatkan keamanan dan kenyamanan di wilayah Kecamatan Mranggen.

“Semoga dengan bersatunya Ulama dan Umaro bisa menjadikan Kabupaten Demak lebih aman, nyaman dan damai khususnya diwilayah Kecamatan Mranggen”, harap Kapten Arm Sukartiyo.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak